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DIA DA CRIANÇA

GERAÇÃO DE EMPREGO

lei indicada 
por joão pedro 
altera lc 101/92

mapa 
credencia 
Fernandópolis 
no sisbi

carlão 
pignatari 
receberá 
“medalha da 
casa militar”

Durante coletiva para 
divulgação do creden-
ciamento do SISBI 
(Sistema Brasileiro de 

Inspeção de Produtos de Origem 
Animal) em Fernandópolis, na ma-
nhã desta sexta-feira, 20, um dos 
destaques foi o anúncio feito pelo 
prefeito André Pessuto, sobre a vinda 
da indústria “Delícias do Porco”, 
que no prazo máximo de 15 dias 
inicia seus trabalhos no município. 
A vinda da “Delícias do Porco” em 
Fernandópolis foi possível graças 
ao credenciamento do município 
no SISBI e vai gerar, de início, 20 
novos empregos, aumentando as 
vagas gradativamente. Página 08

O deputado Carlão Pignatari vai 
ser homenageado com a “Medalha da 
Casa Militar” pelos serviços que vem 
realizando em benefício da sociedade 
paulista em especial pela atividade par-
lamentar que tem conquistado avanços 
para melhorar os serviços públicos no 
Estado de São Paulo.              Página 04

Pedranópolis realiza mutirão na 
cidade para combater Aedes Aegypty

Vereadores aprovam Projeto que 
amplia serviços do Cisarf

Pessoas com deficiência e idosos 
participam de atividades na APADAF

Página 02 Página 04 Página 05

A coordenadoria 
municipal 
de saúde, do 
município de 
Pedranópolis está 
realizando mutirão 
em todas as casas 
do município, com 
a finalidade de 
eliminar possíveis 
criadouros do 
mosquito Aedes 
Aegypti.

Os vereadores de 
Fernandópolis 
aprovaram Lei 
que visa ampliar 
e adequar 
os serviços 
contemplados 
pelo Consórcio 
Intermunicipal 
de Saúde de 
Fernandópolis 
– Cisarf, outros 
atendimentos.

Por meio de 
parceria, a 
APADAF – 
Associação de 
Pais e Amigos 
dos Deficientes 
Auditivos de 
Fernandópolis 
realiza o serviço 
de Proteção 
Social Básica em 
domicílio.

Pessuto anuncia vinda de nova empresa

Prefeitura prepara mais uma edição do 
‘FernanKids’ para comemorar o Dia das Crianças

O Dia das Crianças é lembrado anu-
almente em 12 de outubro no Bra-
sil. Esta data celebra os direitos das 
crianças e adolescentes, ajudando 
a conscientizar as pessoas (os pais, 

em especial) sobre os cuidados ne-
cessários durante esta fase da vida. 
Tradicionalmente, no Dia das Crianças 
os adultos costumam oferecer pre-
sentes ou proporcionar atividades 

especiais e de entretenimento para os 
mais jovens. Em Fernandópolis, pelo 
terceiro ano consecutivo, uma bonita 
festa é preparada para celebrar a data, 
a ‘FernanKids’.                       Página 06

Semana do Trânsito começou na quarta, 
dia 18, em Fernandópolis Página 06

Uma lei enviada ao Legislativo pelo 
prefeito André Pessuto, atendendo a 
uma solitiação do vereador João Pe-
dro, altera dispositivos da LC 101/92, 
o estatuto dos servidores. Com a alte-
ração os servidores municipais  terão 
direito de se ausentar do serviço por 
até 8 dias consecutivos em caso de 
falecimento de familiares. Página 03

Fernandópolis foi reconhecido em 
publicação do último dia 18, no Diário 
Oficial da União, com a equivalência 
junto aos serviços de inspeção munici-
pal de produtos do Sistema Brasileiro 
de Inspeção de Produtos de Origem 
Animal (SISBI-POA), do Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento 
(MAPA). Com isso, os estabelecimen-
tos indicados por esses serviços pode-
rão vender seus produtos de origem 
animal em todo o Brasil, não apenas 
no município ou região.       Página 03
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AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
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ARTIGO

A LIPODISTROFIA GINÓIDE ÉBASEADA EM UM ACÚMULO 
DE TECIDO GORDUROSO EM EXCESSO QUE MANTEM-SE 
EM VÁRIAS PARTES DO CORPO. (CASTRO ETAL;2016)

Para a manifestação da Lipodistrofia Ginóide, ocorre uma de-
sorganização dentro das células ,ocasionando assim modificações 
estruturais na derme, através das alterações da microcirculação e 
nas células de gordura. Desse modo a vascularização é afetada, o 
que acaba causando um leve inchaço desencadeando a lipodistrofia 
ginóide (MINOTTI et al., 2016).

CAUSAS:  FATORES HORMONAIS  ESTRESSE  PRÉ-DIS-
POSIÇÃO GENÉTICA  MÁ ALIMENTAÇÃO  OBESIDADE  
TABAGISMO.  SENDO ASSIM CONCENTUADA COMO UMA 
PATOLOGIA MULTIFATORIAL. (CASTRO ETAL;L2016)

TRATAMENTOS:  ULTRASSOM  DRENAGEM LINFÁTICA 
MANUAL  VACUOTERAPIA  (CASTRO ETAL;2016)

ATIVOS USADOS NOS TRATAMENTOS:  CAFEÍNA: AÇÃO 
LIPOLÍTICA  GINKOBILOBA: AUMENTA A CIRCULAÇÃO 
 CASTANHA DA ÍNDIA: ANTI-INFLAMATÓRIA , ANTI-E-

DEMAS  CENTELHA ASIÁTICA: ANTI-INFECÇÃO  UVAS 
VERMELHAS: ANTIOXIDANTES  MAMÃO E ABACAXI: 
ANTI-INFLAMATÓRIA , ANTI-EDEMA (DAVID;PAULA;S-
CHNEIDER;2011)

ALIMENTAÇÃO: UMA ALIMENTAÇÃO BALANCEADA E 
PRATICAR  EXERCÍCIOS FÍSICOS REGULARMENTE AJUDA  
NA MELHORA DO ASPECTO DA PELE (CASTRO ETAL;2016).

ALIMENTOS QUE CONTRIBUEM PARA O SURGIMENTO 
DA LIPODISTROFIA GINÓIDE(CELULITE):  CARBOIDRA-
TOS REFINADOS  FRITURAS  REFRIGERANTES  SAL EM 
EXCESSO. (NAVARRO;WAIDMEN;SILVA;2017)

ALIMENTOS QUE CONTRIBUEM NO EQUILÍBRIO 
DOS LÍQUIDOS CORPORAIS:  UVA PASSA  TÂMARAS  
LEGUMES CRUS  VERDURAS  VITAMINA C  ALIMENTOS 
QUE CONTÉM FERRO  MELANCIA  ABACAXI. (NAVAR-
RO;WAIDEMAN;SILVA;2017)

GRAUS DA CELULITE:

 FONTE: PERSONALITESTETICA.COM.BR

REFERÊNCIAS BIBLIOGRÁFICAS:
 CASTRO, Karine et al. TRATAMENTO DE LIPODISTROFIA 

GINÓIDE COM ULTRASSOM TERAPÊUTICO E DRENAGEM 
LINFÁTICA MANUAL. 2016. Disponível em:<http://www.facimed.
edu.br/o/revista/pdfs/668c64675aa4c081e4c4dd64f279525a.pdf>.
ACESSADO EM 02/08/2019

 DAVID, Renata Boscaini; PAULA, Roberta Felário de; SCH-
NEIDER, Aline Petter. LIPODISTROFIA GINOIDE: CONCEITO, 
ETIOPATOGENIA E MANEJO NUTRICIONAL. 2011. Disponível 
em: http://www.braspen.com.br/home/wp-content/uploads/2016/12/
10-Lipodistrofia-ginóide-conceito-etiopatogenia-e-manejo-nutri-
cional.pdf ACESSADO EM 02/08/2019

 KOSZELA, Aline. MASSAGEM MODELADORA MANUAL 
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edu.br:8000/jspui/bitstream/123456789/1018/1/KOSZELA%2c%20
A.%20%20MASSAGEM%20MODELADORA%20MANUAL%20
NO%20TRATAMENTO%20DA%20LIPODISTROFIA%20GINÓI-
DE..%20REVISÃO%20DE%20LITERATURA.pdf>.ACESSADO 
EM 02/08/2019.

 MINOTTI, Bruna Lopes et al. UTILIZAÇÃO DO ULTRASSOM 
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III. 2014. Disponível em: <http://www.conic-semesp.org.br/anais/
files/2014/trabalho-1000016639.pdf>.ACESSAD0 EM 02/08/2019

 NAVARRO, Thais Mazetti; WAIDEMAN, Cássia Costa; SILVA, 
Marcela Francieli Cardoso da. NUTRIÇÃO ESTÉTICA NO TRATA-
MENTO E PREVENÇÃO DA LIPODISTROFIA GINÓIDE. 2017. 
Disponível em: <http://www.conic-semesp.org.br/anais/files/2017/
trabalho-1000025795.pdf>.ACESSADO EM 02/08/2019.

ALUNAS:  ALINE CAINELLI  ANGELICA CAIRES  GIO-
VANNA TASSI  GISELE MORETTI  MARIANA CABERLIN.

ATUAÇÃO DA ESTÉTICA NO TRATAMENTO 
DE LIPODISTROFIA GINÓIDE

Na sessão de terça-feira, na Câ-
mara Municipal de Fernandópo-
lis, o vereador Aparecido Moreira 
da Silva (PR), apresentou uma 
indicação ao prefeito André Pes-
suto, onde pediu a instalação de 
semáforos para daltônicos nas 
ruas da cidade.

Segundo argumento do vere-
ador, muitas pessoas possuem 
esta ‘doença’, que não os permite 
ver as cores como os demais, isto 

acaba atrapalhando os mesmos no 
discernimento de regras de trân-
sito. “Estas pessoas confundem 
as cores e isto acaba sendo um 
transtorno para os que possuem o 
daltonismo por este motivo peço 
a instalação de semáforos especí-
ficos para este tipo de motorista, 
pois acredito que além de facilitar 
a vida destes, também oferecerá 
maior segurança em nosso trân-
sito”, disse Cidinho do Paraíso.

A vereadora Neide Garcia (PP), 
apresentou um requerimento na 
sessão de terça-feira, 20, onde 
pede informações de como anda a 
liberação de recursos para o inicio 
das obras de cobertura da quadra 
esportiva do Tiro de Guerra.

Segundo a vereadora a emenda 
de R$ 250 mil foi liberada ainda 
em 2017 pelo deputado Federal 
Fausto Pinato (PP), e desde então 
a população da região aguarda 

o início das obras. “Estamos 
aguardando o início das obras, 
gostaria de saber se a Caixa já 
liberou o recurso na conta da 
prefeitura, ou se ainda está em 
fase de aprovação de projeto, pois 
constantemente estamos sendo 
questionados sobre o início da 
obra, haja visto que fomos nós os 
responsáveis junto ao deputado 
Pinato pela liberação da verba”, 
afirmou Neide Garcia.

Cidinho do Paraiso pede instalação 
de semáforos para daltônicos

Neide Garcia cobra obras da quadra 
do Tiro de Guerra

A coordenadoria municipal de 
saúde, do município de Pedranó-
polis está realizando mutirão em 
todas as casas do município, com 
a finalidade de eliminar possíveis 
criadouros do mosquito Aedes 
Aegypti, transmissor da Dengue, 

Chikungunya e Zika Vírus. Essa 
ação conta com o total empenho 
dos Agentes de Controle de Ve-
tores e Agentes Comunitários de 
Saúde. O mutirão começou no dia 
17 de setembro e se estenderá até o 
próximo dia 27. “Os Agentes estão 

realizando visitas casa-a-casa para 
orientar os munícipes e retirar ob-
jetos inservíveis que se acumulam 
nos quintais e se tornam criadouros 
do mosquito”, ressaltou Laiana 
Martinez, coordenadora da vigi-
lância sanitária e responsável pela 

equipe de controle de vetores. No 
mês de setembro, os municípios da 
região vêm intensificando as ações 
de combate às larvas e mosquitos. 
“Já foram coletados mais de 100 
sacos de objetos até o momento”, 
disse Laiana.

Pedranópolis realiza mutirão na cidade para combater Aedes Aegypty

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.
PREGÃO PRESENCIAL Nº 016/2019. 

PROCESSO Nº 062/2019. 
O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de Macedônia – 

SP. OBJETO: FORNECIMENTO DE CARTUCHOS E TONERS 
PARA DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS CONFORME ESPECIFICAÇÕES 
CONSTANTES EM ANEXO II. TIPO: Menor preço por item. EDI-
TAL: Poderá ser retirado pessoalmente ou no site: www.macedonia.
sp.gov.br CADASTRO EXIGIDO: Da Prefeitura Municipal de 
MACEDÔNIA ou Doc. Completa. RECEBIMENTO E ABERTU-
RA DOS ENVELOPES: DIA 04/10/2019, às 09:00 horas. LOCAL: 
Sala de Reunião da Prefeitura Municipal – Praça José Princi, 449, 
MACEDÔNIA - SP. DATA DA ENTREGA E ESCLARECIMEN-
TOS: Praça José Princi, 449 – Centro – MACEDÔNIA-SP, horário 
de expediente. Fone/Fax (017) 3849.1162. Custo: nihil. MACEDÔ-
NIA, 20 de Setembro de 2019. LUCILENE CABREIRA GARCIA 
MARSOLA - Prefeita Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.
PREGÃO PRESENCIAL Nº 017/2019.

PROCESSO Nº 059/2019. 
O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de Macedônia – 

SP. OBJETO: Aquisição de Medicamentos em Geral: Similares/
Genéricos, para UBS do Município, com entregas parceladas E/
OU encerramento do objeto licitado, conforme relação descrita em 
anexo II. TIPO: Menor preço por item. EDITAL: Poderá ser retirado 
pessoalmente ou no site: www.macedonia.sp.gov.br CADASTRO 
EXIGIDO: Da Prefeitura Municipal de Macedônia ou Doc. Com-
pleta. RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES: DIA 
07/10/2019, às 09:00 horas. LOCAL: Sala de Reunião da Prefeitura 
Municipal – Praça José Princi, 449, MACEDÔNIA - SP. DATA 
DA ENTREGA E ESCLARECIMENTOS: Praça José Princi, 449 
– Centro – MACEDÔNIA-SP, horário de expediente. Fone /fax 
(17) 3849.1162. Custo: nihil. MACEDÔNIA, 20 de Setembro de 
2019. LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA - Prefeita 
Municipal.

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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ATOS OFICIAIS

Câmara Municipal de Macedônia - SP

Uma lei enviada ao Legislati-
vo pelo prefeito André Pessuto 
(DEM), atendendo a uma soli-
tiação do vereador João Pedro 
da Silva Siqueira (PTB), altera 
dispositivos da LC 101/92, o es-
tatuto dos servidores.

Com a alteração os servidores 
públicos municipais de Fernan-
dópolis terão direito de se au-
sentar do serviço por até 8 dias 
consecutivos em caso de faleci-
mento de familiares, como avós/
avôs e sogro/sogra. 

Anteriormente a lei já previa a 
ausência em caso de familiares 
diretos como cônjuge, compa-
nheiros, pais, mães, madrastas, 
padrastos, irmãos, filhos ou me-
nores sob tutela.

Esta era uma antiga reivin-
dicação dos servidores e após 
indicação direta do vereador 

O município de Fernandópolis 
foi reconhecido em publicação 
do último dia 18, no Diário Ofi-
cial da União, com a equivalência 
junto aos serviços de inspeção 
municipal de produtos do Sis-
tema Brasileiro de Inspeção de 
Produtos de Origem Animal 
(SISBI-POA), do Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abaste-
cimento (MAPA).

Com isso, os estabelecimen-
tos indicados por esses serviços 
poderão vender seus produtos 
de origem animal em todo o 
Brasil, não apenas no município 
ou região. Um atrativo bastante 
tentador para empresas em cria-
ção e expansão. Os produtos ori-
ginados de abates de pequenos 
empreendimentos poderão, com 
esse selo, lançar seus produtos 
para todo o país.

Os produtos de origem animal 
estão sujeitos à prévia inspeção 
sanitária e industrial, sendo de 
competência da União, dos Es-
tados. Fernandópolis, com o re-
conhecimento da equivalência 
realizará de forma independente 
essa fiscalização com a mesma 
excelência que o Estado ou a 
União fariam, só que com mais 
tempo e agilidade. Itens como 
carne, pescados e seus deriva-
dos, leites e seus derivados, ovos 
e seus derivados, mel e cera de 
abelhas são inspecionados. 

“Hoje é um dia muito feliz para 
nossa cidade, há cerca de três 
anos estamos batalhando para 
a implantação do SISBI. Com 
essa conquista, as empresas vão 
poder vender e levar o nome de 
Fernandópolis para todo o Brasil, 
atraindo também novos empre-
endimentos e gerando empre-
gos. Uma cidade precisa estar 
preparada para gerar empregos 
e estamos fazendo isso com am-

pla organização da parte técnica. 
Talvez hoje as pessoas ainda não 
entendam a importância da con-
quista do SISBI, mas em pouco 
tempo já teremos significativos 
resultados, fruto da força tarefa 
de uma equipe competente que 
está trabalhando pelo bem co-
mum de nossa cidade”, explanou 
o prefeito André Pessuto. 

“Foi preciso comprovar que as 
medidas de inspeção higiênico-
sanitária e tecnológica praticadas 
aqui eram semelhantes ou melho-
res que as medidas utilizadas pelo 
próprio MAPA e conseguimos. 
Tivemos uma equipe trabalhando 
muito para que o município con-
quistasse esse credenciamento. 
Agradeço em especial ao prefeito 
André, vice Gustavo e o apoio da 
Câmara de  vereadores, graças a 
essas importantes colaborações 
foi possível agilizar o contato 
de adesão à nossa cidade”, cita 
o veterinário responsável pela 
condução da equivalência em 
Fernandópolis, Camilo Julian 
Azol Fernandes.

“Quero parabenizar o municí-
pio de Fernandópolis pelo cre-
denciamento junto ao Ministério 
da Agricultura para a obtenção 
do SISBI. Como presidente da 
Comissão Parlamentar da Agri-
cultura, fico extremamente feliz 
pelo município e pelo estado 
de São Paulo, uma vez que este 
Sistema qualifica e certifica os 
produtos, fomentando desta for-
ma que as empresas ofereçam 
ótimos produtos para a venda nos 
mercados interno e externo. Com 
isso, aumenta a produção o que 
acaba fomentando os empregos. 
A Agricultura é o grande pilar de 
sustentação econômica do Brasil, 
portanto Fernandópolis mostra 
que está buscando fortalecer este 
setor, bem como os produtores 

e empresas do nosso país. Pa-
rabéns prefeito André Pessuto, 
vice-prefeito Gustavo Pinato, a 
Câmara de Vereadores e todos os 
envolvidos por essa importante 
conquista”, disse o deputado fe-
deral Fausto Pinato.

“Parabenizo a administração 
municipal e todos os responsá-
veis por esse importante trabalho. 
Sempre confiei na gestão do An-
dré e apoio suas ações, pois sei que 
ele trabalha incansavelmente para 
o desenvolvimento de Fernandó-
polis. A Câmara vai estar sempre 
junto com todos os projetos que 
objetivam o desenvolvimento de 
nossa cidade”, comentou o presi-
dente da Câmara de vereadores, 
Ademir de Almeida.   

A equivalência no serviço para 
o credenciamento no SISBI foi 
publicada por meio da PORTA-
RIA Nº 175, DE 13 DE SETEM-
BRO DE 2019, publicada da se-
ção 1, do DOU de 18/09/2019. 
Para obtê-la, o município com-
provou que tem condições de 
avaliar a qualidade e a inocuidade 
dos produtos de origem animal 
com a mesma eficiência do Mi-
nistério da Agricultura. 

MUNICÍPIOS
PRIVILEGIADOS

Fernandópolis segue em 
uma lista específica no país doa 
municípios que possuem essa 
autorização de fiscalização de 
qualidade. 

Atualmente, estão incluídos no 
cadastro geral do SISBI-POA, 13 
estados e 20 municípios (Alegre-
te, Cascavel, Caxias do Sul, Cha-
pecó, Engenho Velho, Erechim, 
Fernandópolis, Florianópolis, 
Glorinha, Ibiúna, Itu, Marau, Mi-
raguaí, Rio Claro, Rosário do Sul, 
Santa Cruz do Sul, Santa Maria, 
Sant’ana do Livramento, São 
Pedro do Butiá e Uberlândia).

Ministério da Agricultura credencia Fernandópolis no SISBI

Com o selo, estabelecimentos e empresas poderão vender seus produtos
de origem animal em todo o Brasil, não apenas no município

ATOS OFICIAIS

Prefeitura do Município de Mira Estrela - SP
CONVITE 

 
 
 

A Administração Municipal de Mira Estrela, convida a comunidade para Audiência 
Pública que será realizada no próximo dia 26 de Setembro as 18:00 horas nas dependências da 
Câmara Municipal, com a finalidade de colher subsídios para elaboração da Lei Orçamentária 
Anual para o exercício de 2020 e Avaliação das Metas Fiscais referente ao Segundo 
Quadrimestre do exercício de 2019, em atendimento ao artigo 165 da Constituição Federal e 
Lei de Responsabilidade Fiscal. 

 
Mira Estrela-SP, 19 de Setembro de 2019 

 
 

MARCIO HAMILTON CASTREQUINI BORGES 
PREFEITO 

Lei indicada por João Pedro altera LC 101/92

que foi protocolada na Câmara 
e enviada ao prefeito, o projeto de 
lei foi elaborado e enviado para 
a Câmara onde foi aprovado por 
unanimidade.

“Recebemos inúmeros pedidos 
de servidores nos reivindicando 
tal mudança, e fiz uma indica-

ção ao prefeito André Pessuto, 
que após conversarmos e eu ter 
exposto as minhas posições e a 
posição dos funcionários efetuou 
o projeto de lei, que visava a al-
teração e hoje os servidores de 
Fernandópolis, possuem mais um 
benefício”, destacou João Pedro.
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Comprar carteira de clientes 
para contabilidade: vale a pena?

Entenda se a compra de carteira de clientes vale a pena no seu 
negócio contábil, e também como você pode captar clientes 
realmente interessados no seu serviço com outras alternativas.

Muitos contadores acabam comprando carteira de clientes 
para não terem de se preocupar com a captação de clientes. 
Mas isso pode prejudicar muito o escritório contábil se não 
for feito com cuidado. Vou te explicar abaixo se vale a pena ou 
não para o seu negócio contábil fazer a compra de carteira de 
clientes e também algumas dicas e alternativas para impulsionar 
o crescimento do seu negócio. Confira:

Vale a pena comprar carteira de clientes?
Para escritórios menores, essa prática pode não ser muito 

favorável. Isso porque, se você não separar um bom tempo 
para atender cada um ou um profissional para fazer a seleção 
desses contatos, pode ter muitas dores de cabeça.

Clientes desalinhados: Nenhuma dessas pessoas pediu para 
trocar, por isso você poderá receber muitos contatos totalmente 
desalinhados com o seu negócio. É necessário se empenhar mais 
ainda para poder melhorar a relação com esses novos clientes.

Clientes desinteressados: A situação pode ser ainda mais 
complicada, sendo que você está investindo dinheiro em um 
grande número de perfis, sendo que alguns deles não demons-
tram nenhum tipo de engajamento com o seu negócio.

Fora do seu perfil: É quase impossível montar um perfil ideal 
para o seu negócio quando você compra uma carteira de clientes 
de outro escritório contábil. A visão dessa outra empresa era de 
outro público alvo quando a carteira foi criada. Outros perfis, 
outras naturezas jurídicas, outros ramos, etc.

Valor mais caro: A compra de carteira pode sair mais cara, 
sendo que muitos clientes dessa lista são “jogados fora”. Em 
entrevista para Anderson Hernandes, o contador Ricardo 
Marqua contou que o custo médio para compra de carteira de 
clientes em seu negócio era de 7x1 a 12x1.

MEIO AMBIENTE

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

A pedido do prefeito Marcio 
os setores do meio ambiente, 
saúde, educação, social, esporte 
e turismo se reuniram na tarde 
quarta-feira, 18, para iniciar a 
mobilização do lançamento da 
campanha municipal “Recicle, 
Preserve e Ganhe”. 

A iniciativa é voltada para 
os jovens e crianças do mu-
nicípio que terão que juntar 
itens como; garrafas pet, em-
balagens treta park, latas de 
alumínio e levar até o ponto 
verde, localizado no Centro 
Vocacional Tecnológico em 
Mira Estrela. A cada 10 itens, 
os participantes ganharão um 
cupom para concorrer a várias 
bicicletas, tabletes e outros. 

O ponto verde será um es-
paço no prédio do CVT, bem 
identificado e com uma perua 
toda colorida que servirá como 

Mira Estrela se prepara para lançamento
da campanha de reciclagem infantil

local de leitura e recreação para 
os jovens. Além disso, uma de-
coração deixará o espaço bem 
atrativo e divertido. Será uma 

forma didática de trabalhar a 
educação ecológica em nosso 
município.  O lançamento está 
marcado para o dia 10 de outubro 

em uma grande ação envolvendo 
todos os setores do município. O 
início da campanha se dará após 
o lançamento.

Daqui a menos de 20 dias, os 
fernandopolense terão a opor-
tunidade de elegerem os cinco 
novos conselheiros tutelares que 
vão assumir os serviços do Con-
selho Tutelar pelos próximos 04 
anos. O município conta com 24 
candidatos aptos e que estão em 
campanha eleitoral disputando 
as vagas existentes.

Para escolher um dos nomes ao 
cargo, a população é convidada 
a participar da votação, que será 
no dia 06 de outrubo, das 08h às 
17h, na EMEF Coronel.  Poderão 
participar da escolha, as pessoas 
maiores de 16 anos que possuam 
título de eleitor inscrito em sua 
respectiva região administrati-
va. Munido do título de eleitor e 
documento com foto.

O voto é facultativo, mas é im-
portante a ampla participação da 
população na escolha dos con-
selheiros, que terão atribuições 
e competências para promover, 
defender e proteger as crianças e 

adolescentes que estão com seus 
direitos violados. 

A apuração dos votos será a 
partir das 17h, do dia 06,  feita 
pela Comissão especial Eleitoral, 
CMDCA, Ministério Púlbico  
e acompanhada pelos fiscais 
indicados pelos candidatos. Os 
eleitos vão ser empossados em 10 
de janeiro de 2020, com mandato 
até 10/01/2024 e vão exercer suas 
atividades em regime de dedica-
ção exclusiva, com jornada de 40 
horas semanais.

CONHEÇA
OS CANDIDATOS

Agenor Manoel da Silva // 
Alan José Mateus // Aline Maira 
Alves dos Santos // Ana Paula 
Soler de Oliveira Carvalho // 
Anabelli Girardi Colturato // 
Cristiane Giseli Vanti // Daiane 
Rilko Casale // Eder Eduardo 
Doimo // Egla Aparecida Frei-
tas Munhoz Montilha // Fran-
ciele Faria Penariol Astolfo 
//  Giuliano Ricardo Martins 

Vinte e quatro candidatos concorrem vagas 
para o Conselho Tutelar de Fernandópolis

Conheça os nomes que poderão ser votados no
próximo dia 06 de outubro, durante eleição

//  Isabela Campoli Medeiros 
// Janimeire Almeida de Oli-
veira //  João Batista dos Reis 
//  Lais Regina Dias de Mello 
//  Manoel Franco de Souza //  
Maria José Ragioto //  Miche-
le Aparecida Cunha //  Naiara 

Suzie Zanardi de Castro Souza 
//  Natália de Oliveira //  Paula 
Valéria de Castro Ribeiro Pe-
reira //  Rosiane Bonifácio de 
Oliveira //  Vanessa Rodrigues 
de Morais // e Welton Francisco 
da Silva Freitas.

Os vereadores de Fernandópo-
lis aprovaram ontem, 17 de se-
tembro, em sessão ordinária e em 
regime de urgência, Projeto de 
Lei Complementar nº 15/2019, 
que acrescenta dispositivos à 
Lei Complementar nº 115, de 
05 de dezembro de 2013, e visa 
ampliar e adequar os serviços 
contemplados pelo Consórcio 
Intermunicipal de Saúde de Fer-
nandópolis – Cisarf, incluindo os 
atendimentos do Caps II, Cadip, 
UPA e Laboratório Municipal.

Outros dois Projetos também 
foram votados e aprovados na 
mesma noite: Projeto de Lei 
Complementar nº 13/2019, de 
autoria do Prefeito Municipal, al-
tera dispositivos da Lei Comple-

mentar nº 139, de 05 de janeiro 
de 2017 (dispõe sobre a Estrutura 
Organizacional da Administração 
Direta), redefinindo atribuições 
administrativas e operacionais, 
mais especificamente passan-
do  a gestão de Turismo para a 
pasta da Secretaria Municipal de 
Cultura; e Projeto de Lei Com-
plementar nº14/2019, de autoria 
do Prefeito Municipal, que alte-
ra dispositivo do Estatuto dos 
Servidores Públicos Municipais 
(Lei Complementar nº 01/1992), 
que visa garantir aos servidores 
ausentarem-se por 08 (oito) dias 
consecutivos, também, em razão 
do falecimento de seus avós e 
sogros, além do que já é previsto 
atualmente.

O deputado Carlão Pignatari vai 
ser homenageado com a “Meda-
lha da Casa Militar” pelos serviços 
que vem realizando em benefício 
da sociedade paulista em especial 
pela atividade parlamentar que 
tem conquistado avanços para 
melhorar os serviços públicos no 
Estado de São Paulo. 

O parlamentar expressou grati-
dão pelo reconhecimento do seu 
desempenho. “Estou feliz em re-
ceber essa homenagem que com-
prova que estamos no rumo certo, 
trabalhando para melhorar a vida 
do cidadão paulista”, declarou o 
líder do governo João Doria.

A “Medalha da Casa Militar” 
foi instituída pelo Decreto Es-
tadual n 50.555, de 21 de feve-
reiro de 2006, para homenage-
ar pessoas físicas ou jurídicas, 
organizações civis e militares, 
nacionais e estrangeiras pelos 
serviços prestados ao povo.

A homenagem foi determina-
da pelo Coronel PM Secretário-
Chefe Da Casa Militar, Walter 
Nyakas Junior, Coordenador Es-
tadual de Proteção e Defesa Civil. 
A entrega da “Medalha Da Casa 
Militar” será realizada na pró-
xima Segunda-Feira (23), às 15 
horas, no Palácio dos Bandeiras.

Carlão Pignatari receberá 
“Medalha da Casa Militar”

Vereadores aprovam Projeto 
que amplia serviços do Cisarf

EDITAL DE PUBLICAÇÃO
DE EXTRATO DE CONTRATO

(Artigo 61 – Parágrafo único – Lei n.º 8666/93 – Atualizada pela 
Lei 8883/94 e demais alterações.)

Saibam quantos virem o presente Edital de Publicação de Extrato 
de Contrato ou dele conhecimento tiverem, que processou-se pela 
Prefeitura Municipal de Macedônia uma licitação na modalidade 
de Carta Convite, sob o nº 018/2019 (Processo nº 058/2019) e que, 
após a devida homologação e adjudicação, foi firmado o contrato 
cujo extrato é o seguinte:

EXTRATO DE CONTRATO Nº 064/2019.
CONVITE Nº 018/2019.
PROCESSO Nº 058/2019.
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MACEDÔNIA (Prefeitura 

Municipal).
CONTRATADO: PEDREIROS PAVIMENTAÇÃO E CONSTRU-

ÇÃO LTDA – EPP, CNPJ 06.089.066/0001-86, com sede na cidade 
de Fernandópolis – SP, Rua São Paulo, nº 2.457, Coester.

OBJETO: CONSTRUÇÃO DE PONTE EM CONCRETO AR-
MADO NA ESTRADA MUNICIPAL MAC – 330, SOBRE O 
CÓRREGO DA CAPITUVA, EM REGIME DE EMPREITADA 
POR PREÇO GLOBAL.

VALOR: R$ 196.642,52 (cento e noventa e seis mil seiscentos e 
quarenta e dois reais e cinquenta e dois centavos).

PRAZO DE EXECUÇÃO: 90 (noventa) dias, após a Ordem de 
Serviço.

PAGAMENTO: De acordo com o cronograma físico financeiro, 
após a efetiva entrega das obras/serviços e recebimento do mesmo e 
vistoria do Engenheiro da Prefeitura Municipal.

AUTORIZAÇÃO: Lucilene Cabreira Garcia Marsola, Prefeita 
Municipal.

DATA DA ASSINATURA: 20 de Setembro de 2019.
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

Ofertas válidas até 30/09/2019 ou enquanto durarem os estoques

O Dia das Crianças é lembrado 
anualmente em 12 de outubro no 
Brasil. Esta data celebra os direi-
tos das crianças e adolescentes, 
ajudando a conscientizar as pes-
soas (os pais, em especial) sobre 
os cuidados necessários durante 
esta fase da vida.

Tradicionalmente, no Dia das 
Crianças os adultos costumam 
oferecer presentes ou propor-
cionar atividades especiais e de 
entretenimento para os mais jo-
vens. Em Fernandópolis, pelo 
terceiro ano consecutivo, uma 
bonita festa é preparada para 
celebrar a data, a ‘FernanKids’, 
promovida pela Prefeitura e aber-
ta ao público.

Para garantir a animação das 
crianças, muitas brincadeiras es-
tão sendo preparadas com a parti-
cipação especial de ‘personagens 
vivos’, entre eles, super-heróis e 

as mais famosas personalidades 
infantis. A criançada também vai 
poder se divertir nas camas elásti-
cas e com os demais atrativos que 
farão parte da festa. Para comple-
tar o evento, serão distribuídos 
doces e picolés. 

“A Festa das crianças se tornou 
uma tradição no município e a 
cada ano atrai um público maior, 
vindo de diferentes regiões da 
cidade que buscam um dia de di-
versão. Para esse ano, estamos 
mais uma vez preparando um 
dia de muita alegria à garotada”,  
Deixo o convite para que todos 
festejem com a gente nessa data 
especial”, convida o prefeito An-
dré Pessuto.

SERVIÇO:  A Festa das crian-
ças “FernanKids” acontecerá no 
Estádio ‘Cláudio Rodante’, a par-
tir das 16h, no dia 12 de Outubro, 
com entrada Gratuita.

Prefeitura prepara mais uma 
edição do ‘FernanKids’ para 
comemorar o Dia das Crianças

Evento foi criado em 2017 no primeiro ano
da administração do prefeito Pessuto

A UNATI - Universidade Aber-
ta à Terceira Idade, em parce-
ria celebrada com a Prefeitura 
de Fernandópolis, através do 
CMAS- Conselho Municipal de 
Assistência Social tem gerado 
resultados satisfatórios para a 
população idosa do município. 

Várias atividades desenvol-
vidas em grupos ocorreram du-
rante o ano, sempre trabalhando 
temas como: Convivência Social 
e Intergeracionalidade, Enve-
lhecimento Ativo/ Saudável e 
Autonomia e Protagonismo da 
Pessoa Idosa.

Os beneficiados pela parceria, 
além de todas as atividades em 
grupo que ocorrem na sede da 
entidade, também participam de 
uma oficina de “Canto e Coral”, 
onde levam apresentações a vá-
rios locais e cidades da região. Já 
foram realizadas apresentações 
este ano no Teatro Municipal em 

Parceria entre a UNATI e Prefeitura
proporciona atividades a idosos

A parceria promove um espaço de encontro, vivências e experiências que contribuem para o envelhecimento saudável

O evento contou ainda com apresentação musical da UNATI – Universidade Aberta da Terceira Idade

parceria com a Secretaria Mu-
nicipal de Cultura, abertura da 
Conferencia Municipal da Pes-
soa Idosa, e apresentações dos 
municípios vizinhos de Estrela 
d’ Oeste, Jales e Indiaporã.

A parceria promove aos idosos 
um espaço de encontro, vivências 
e  experiências que contribuem 
para o envelhecimento autôno-
mo, ativo e saudável. “Todos nós 
vamos envelhecer, isso é um pri-

vilégio, e os idosos são únicos 
cheios de talentos e capacidades, 
que através deste trabalho são 
despertados”; ressalta a presiden-
te da UNATI, Angela Azadinho 
Campos.

O “CRAS I-Vida Nova”, em 
parceria com a Escola Estadual 
Professor Antonio Tanuri, or-
ganizou na última semana uma 
palestra com o advogado e padre 
Rodolfo Cabrini, com o tema “O 
sentido da Vida em família”, dire-
cionada às famílias pertencentes 
ao território do CRAS e à comu-
nidade escolar.

O evento contou ainda com 
uma apresentação musical da 
UNATI – Universidade Aberta da 
Terceira Idade. Durante a palestra 
foi destacada a importância da 
construção da identidade pes-
soal na busca pela felicidade e 
na valorização do que temos no 
presente. 

Ainda foi discutida a impor-
tância da valorização da vida e do 
cuidado com a saúde mental, em 
virtude de, em setembro, ser come-
morado o mês de prevenção ao sui-
cídio. “A atividade teve resultados 
positivos, já que os participantes 
tiveram a oportunidade de ampliar 
seus conhecimentos, além de pro-
piciar aos presentes momentos de 
elevação de autoestima”, ressalta 
a coordenadora do CRAS, Ana 
Karina Souza de Moraes.

“CRAS Vida Nova” promove palestra com o padre Rodolfo Cabrini

Por meio de parceria celebrada 
com a Prefeitura de Fernandópo-
lis, a APADAF – Associação de 
Pais e Amigos dos Deficientes 
Auditivos de Fernandópolis rea-
liza o serviço de Proteção Social 
Básica em domicílio para pesso-
as com deficiência e idosos. O 
objetivo é prevenir agravos que 
possam desencadear rompimento 
de vínculos familiares e sociais. 

Entre as ações executadas neste 
ano, foi realizada em maio uma 
Ação Personalizada em parce-
ria com o CRAS “Recanto dos 
Oitis”, onde os usuários foram 
conduzidos até o CRAS para co-

nhecerem os serviços prestados 
pelo referido órgão no território 
que residem.

Já no mês de julho foi desen-
volvida uma Atividade Integra-
tiva entre todos os usuários da 
APADAF, apresentando as diver-
sidades culturais do Brasil. Em 
agosto, a parceria proporcionou 
a realização de uma Atividade 
de Integração em parceria com 
a UNATI-Universidade Aberta à 
Terceira Idade, onde os usuários 
puderam se divertir e emocio-
nar-se em uma roda de violão, 
cantando sucessos que marcaram 
sua infância.

Pessoas com deficiência e 
idosos participam de atividades 

da Prefeitura e APADAF

Diversas ações foram desenvolvidas durante o ano graças
à parceria firmada entre a entidade e o Poder Público

O curso de Direito da Univer-
sidade Brasil Campus Fernan-
dópolis realizou a sua tradicional 
Semana Jurídica, grande evento 
acadêmico que é promovido todos 
os anos para comemorar o Dia do 
Advogado. Na edição de 2019, 
foram quatro dias de palestras, de 
9 a 12 de setembro, que reuniram 
mais de 3 mil pessoas no Plaza 
Eventos, entre alunos e profissio-

nais do Direito, além de alunos de 
outros curso, como de Medicina.

O destaque do evento desse 
ano foi a diversificação dos pa-
lestrantes, que teve advogados, 
docentes universitários, juiz, 
promotor, delegado e médico 
psiquiatra, profissionais de re-
nome em suas áreas de atuação 
que abordaram diversos temas 
ligados à cena jurídica nacional.

Além da maciça presença de 
público, a coordenadora do curso, 
professora Janaína Guimarães, 
ressaltou a participação de impor-
tantes palestrantes. “Nosso cur-
so vem se destacando há muitos 
anos e, a cada edição, nossa Se-
mana Jurídica prova o prestígio 
da universidade trazendo nomes 
de destaque em diversas áreas do 
Direito”, afirmou Janaína.

Semana Jurídica de Fernandópolis foi destaque de público
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Em comemoração ao Dia Na-
cional do Trânsito, que é lem-
brado em 25 de setembro, em 
mais um ano será realizada a 
“Semana Nacional de Trânsito” 
com ações de conscientização 
e informações aos motoristas e 
pedestres. Em Fernandópolis, a 
programação alusiva à data co-
meça nesta quarta, dia 18, e vai 
até o dia 25, contando com uma 
série de atividades. 

Iniciando a Semana, a Se-
cretaria Municipal de Trânsito, 
em parceria com o Detran/SP, 
realiza nesta quarta-feira uma 
panfletagem com distribuição de 
materiais educativos e de orienta-
ção na Avenida Expedicionários, 
cruzamento com rua São Paulo. 

Na noite de quinta,19, have-

rá um ‘Passeio Ciclístico’, às 
19h30, saindo na praça central. 
Os participantes deverão fazer 
a doação de gelatina, que será 
revertida ao hospital do Câncer . 
Na sexta, dia 20, a ação será com 
personagens nos semáforos, du-
rante o dia e a noite.

No dia 21, juntamente com a 
equipe do Tiro de Guerra, haverá 
um trabalho de conscientização 
nas faixas de pedestres das vias 
centrais da cidade. Durante a 
Feira Livre de domingo, os tra-
balhos vão acontecer por meio de 
panfletagem, mesmo projeto que 
será realizado na noite do dia 23, 
na Universidade Brasil.

No dia 24 os profissionais da 
Secretaria de Trânsito sairão no-
vamente em panfletagem, dessa 
vez para os alunos da Fundação 
Educacional de Fernandópolis. 
Já no dia 25, data em que é co-
memorado o Dia do Trânsito, as 
atividades em Fernandópolis se 
encerram com o Passeio motoci-
clístico noturno.

Além da programação es-
pecial, quem passar pelas ruas 
centrais da cidade vai perceber 

que em diferentes pontos estão 
expostos veículos batidos, que 
tiveram perda total ocasionada 
devido à embriaguez, ou demais 
imprudências ao volante. A ideia 
é chamar a atenção e promover 
a reflexão e a mudança de com-
portamento por parte de muitos 
condutores infratores. 

“A semana conta com ações 
que buscam conscientizar sobre 
a perigosa combinação entre be-
bida alcoólica, drogas e direção 
veicular, uso de celular ao vo-
lante e demais infrações. Além 
da exposição de carros batidos, 
temos uma ampla programa-
ção que visa orientar toda po-
pulação”, comentou o secretário 
municipal de Trânsito, Ederson 
José da Silva.

Todas as ações são realiza-
das pela Secretaria Municipal 
de Trânsito em parceria com o 
CONSEG (Conselho Comunitá-
rio de Segurança) e Polícia Mili-
tar, com apoio da Polícia Civil, 
Lions Cidade Progresso, Rotaract 
Club, Leo Cidade Progresso, Or-
dem Demolay, Ordem Arco Iris, 
Tiro de Guerra e AFERCAN. 

Semana do Trânsito começou na quarta, dia 18, em Fernandópolis
cronograma de 
atividades tem como 
proposta orientar 
a população sobre 
a importância 
dos cuidados e 
prevenção no 
trânsito

Exposição de carros batidos visa orientar motoristas sobre as consequências das imprudências no trânsito

Por meio de uma parceria com 
a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente, a Escola Municipal 
Agrícola Melvin Jones, realiza 
um projeto “Piloto de Compos-
tagem”, processo que transforma 
a matéria orgânica que seria des-
tinada ao lixo em adubo natural.

São utilizados alimentos or-

gânicos, estercos, restos de resí-
duos de poda e terra. Os alunos, 
coordenados pelo Prof. César 
Aguiar, colocam a mão na massa 
na produção e na utilização da 
compostagem. Nesta semana, 
uma nova etapa foi realizada com 
muito aprendizado e prática.

O trabalho escolar é realizado 

o ano inteiro com os resíduos or-
gânicos produzidos na própria 
na escola, na Secretaria de Meio 
Ambiente e por meio de doa-
ções, que são feitas diretamente 
na SMA.

A COMPOSTAGEM
A compostagem é uma solução 

fácil que propicia um destino útil 

aos resíduos, além de ajudar na 
redução das sobras de lixo e en-
riquecer a terra com nutrientes 
para as plantas, trazendo muitas 
vantagens para o meio ambiente 
e para a saúde pública.

A matéria orgânica utilizada é 
proveniente de restos de hortali-
ças, frutas e vegetais arrecadados 

nas feiras livres, supermercados 
da cidade e na horta/merenda da 
escola agrícola Melvin Jones, 
resíduos de folhas e grama da 
Secretaria de Meio Ambiente e 
da escola, resíduos de poda do 
Triturador de Galhos Munici-
pal, silagem e matéria orgânica 
já decomposta e seca. Também 

é utilizado esterco de bovinos, 
coelhos e aves recolhidos dos 
animais da escola.

Para evitar o mau acondicio-
namento do lixo orgânico, a po-
pulação pode fazer as doações do 
material no Viveiro Municipal, 
localizado na avenida Litério 
Grecco, 300, Vila São Fernando.

‘Piloto de Compostagem’ dá destino correto  ao lixo orgânico

Projeto é realizado por alunos da Melvin Jones e equipe do Meio Ambiente

O CRAS Vida Nova realizou 
na última segunda-feira, 16, uma 
atividade de Envelhecimento Ati-
vo e Saudável com os usuários do 
SCFV-Serviço de Fortalecimento 
de Vínculos para Terceira Idade. 
Os idosos conheceram o PELC 
(Programa Esporte e Lazer na 
Cidade) no Ginásio de Esportes 
Dr. Querton Ribamar Prado de 
Souza (Beira Rio). 

Eles estavam acompanhados 
do educador físico Fernando 
Henrique Isepe e a orientadora 
social Gesiane Teise de Souza Sa-
ves. O grupo também participou 
de um aquecimento e atividades 
de ginástica rítmica voltadas à 
terceira idade.

Essas mesmas atividades acon-
tecem todas as segundas-feiras 
às 7h30 na sede do CRAS, e tem 
como objetivo melhorar a qua-
lidade de vida, bem-estar físico, 
social e mental.

PELC
Em atividade no município 

desde o início de junho deste 
ano, o PELC (Programa Esporte 
e Lazer na Cidade), realizado em 
parceria com a Secretaria Nacio-
nal de Esporte, Educação, Lazer 
e Inclusão Social (Snelis), tem 
como público-alvo crianças, ado-
lescentes, jovens, adultos, idosos 
e pessoas com deficiência que 
podem se inserir nas atividades 
a qualquer momento.

No Ginásio de Esportes Dr. 
Querton Ribamar Prado de Sou-
za (Beira Rio) são realizadas 
aulas de atletismo, voleibol, gi-
nástica, jogos, leitura, futebol 
e futsal. Na SMEL (Clube da 
Cesp), atividades de hidrogi-
nástica, natação, futsal, tênis 
de mesa, judô e ginástica. Na 
área de Lazer do Jardim Santa 
Bárbara são aulas de futebol, 
caminhada, vôlei adaptado, tênis 
de mesa e funcional. No CDH 
as atividades são de capoeira, 
caminhada, futebol e recreação 
e na área de lazer do Vila Regi-
na, as modalidades são futebol, 
caminhada, ginástica, handebol 
e voleibol.

Idosos do CRAS Vida Nova participam de atividades do PELC no Beira Rio

Eles estavam acompanhados do educador físico Fernando Henrique Isepe
e a orientadora social Gesiane Teise de Souza Saves
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EXCURSÃO PARA SANTOS:

ASSISTIR JOGO
SANTOS x SÃO PAULO

17/11/2019
 SAÍDA DE FERNANDÓPOLIS (CANTINA BOA VISTA) DIA 16/11

INTERESSADOS ENTRAR EM CONTATO ATÉ DIA 14 DE AGOSTO
TIÃO DO BAR, 017 99673-3738 ou VITOR, 017 99614-7092

A prática de pelo menos um 
exercício físico, aliada a uma ali-
mentação balanceada, é um há-
bito que todos, desde a infância, 
devem adquirir. Quem pratica 
esporte ou se exercita vive mais e 
melhor, reduzindo a probabilida-
de de aparecimento de doenças, 
contribuindo para a formação 
física e psíquica.

Cada esporte possui suas par-
ticularidades que envolvem as 
pessoas e as fazem optar por qual 
praticar. Em Fernandópolis, a 
Prefeitura, por meio da Secreta-
ria Municipal de Esportes, vem 
desenvolvendo um amplo traba-
lho na prática esportiva, com a 
implantação de novos programas 
esportivos e inovações nas ações 
já existentes.

Com a colaboração de parcei-
ros, hoje a SMEL conta com dois 
importantes projetos, o “Bom de 
Escola, Bom de Esportes”, com 
cerca de 500 alunos e o PELC, 
com aproximadamente 1.200 
pessoas inscritas, que praticam 
diferentes modalidades, gratui-
tamente. Projetos que são equi-
pados, divididos em horários e 
preparados para atender o público 
de todas as idades e em todos os 
períodos do ano, em especial nos 
dias quentes em que a adesão de 
participantes é maior e a prática 
esportiva se torna uma grande 
aliada.

PELC
Em atividade no município 

desde o início de junho deste 
ano, o PELC (Programa Esporte 
e Lazer na Cidade), realizado em 
parceria com a Secretaria Nacio-
nal de Esporte, Educação, Lazer 
e Inclusão Social (Snelis), tem 
como público-alvo crianças, ado-
lescentes, jovens, adultos, idosos 
e pessoas com deficiência que 
podem se inserir nas atividades 
a qualquer momento.

No Ginásio de Esportes Dr. 
Querton Ribamar Prado de Souza 
(Beira Rio) são realizadas aulas 
de atletismo, voleibol, ginástica, 
jogos, leitura, futebol e futsal. 
Na SMEL (Clube da Cesp), ati-
vidades de hidroginástica, nata-
ção, futsal, tênis de mesa, judô 
e ginástica. Na área de Lazer do 
Jardim Santa Bárbara são aulas 
de futebol, caminhada, vôlei 
adaptado, tênis de mesa e fun-
cional. No CDH as atividades são 
de capoeira, caminhada, futebol 
e recreação e na área de lazer do 
Vila Regina, as modalidades são 
futebol, caminhada, ginástica, 
handebol e voleibol.

“Cada esporte possui suas 
particularidades que envolvem 
as pessoas e as fazem optar por 
qual praticar. Fazer exercícios 
pode melhorar a autoestima, 
combater a indisposição e essa 
prática proporciona benefícios 

significativos aos seus pratican-
tes, por isso trabalhamos muito 
para desenvolver um grande 
número de ações esportivas no 
município. Além dos nossos pro-
jetos, também somos apoiadores 
de diversas associações, ofere-
cendo condições para que todas 
as pessoas interessadas possam 
praticar atividades esportivas”, 
comentou o secretário Muni-
cipal de esportes, Humberto 
Cáfaro.  

BOM DE ESCOLA, BOM 
DE ESPORTES 

O projeto “Bom de Escola, 
Bom de Esportes é dividido em 
4 núcleos, localizados em di-
ferentes áreas do município. O 
núcleo 1  fica na Secretaria de 
Esportes, com aulas de Natação, 
Hidroginástica, Karatê e Atle-
tismo. Núcleo 2 no minicampo  
“Fernando Branco”, na Vila Ve-
neto, com alunos de Futebol. O 
3, no minicampo do Vila Nova, 
também com aulas de futebol  e 
o 4 no  Ginásio de Esportes Beira 
Rio, oferecendo aulas de voleibol 
e futsal.

SERVIÇO: Mais informações 
podem ser obtidas na Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer, 
telefone: 3442-3234. Nos dois 
projetos, as matrículas estão sem-
pre abertas.

Cerca de 2 mil alunos participam das Atividades esportivas oferecidas pela SMEL

Com dois projetos em andamento e apoio à diversas ações, a administração municipal vê o esporte como fundamental para a qualidade de vida

Gabriel Lima de Carvalho 
ficou com o 2º e 4º lugares

nos 200m e 100m
O atleta fernandopolense Ga-

briel Lima de Carvalho, que tem 
apoio da Prefeitura de Fernan-
dópolis através da Secretaria 
Municipal de Esportes, obteve 
um ótimo resultado no sábado, 
14, na cidade de Botucatu, no 
Circuito Bandeirantes de Atle-
tismo. Ele obteve a medalha 
de prata nos 200 metros com 
o tempo de 21’81” e 04º lugar 
nos 100 metros com o tempo de 
10’74”, desta forma superando 
seus próprios recordes em cada 
categoria. 

O evento é organizado pela 
FPA – Federação Paulista de 
Atletismo e foi a 2ª etapa. “Tive 

Atleta fernandopolense se destaca no “Circuito 
Bandeirantes de Atletismo” em Botucatu

o prazer e a felicidade de conse-
guir bater minha marca nos 100 
e 200 metros. Quero agradecer a 
todos os envolvidos da Secretaria 
de Esporte e também a Prefeitura 

por ter me fornecido essa glória, 
apenas o começo de um grande 
sonho e caminho pela frente”, 
destacou nas redes sociais o atleta 
Gabriel. 

Adauto Guarnieri foi selecio-
nado para integrar a seleção bra-
sileira após seu bom desempenho 
em disputas 

Reconhecido por sua boa 
atuação, sempre conquistando 
medalhas e pontuando em im-
portantes competições, o Sensei 
da Dojokan de Fernandópolis, 
Adauto Guarnieri mais uma 
vez é destaque. Na manhã desta 
terça-feira, 17, ele recebeu da 
Federação Brasileira de Kara-
tê a convocação pata integrar a 
Seleção Brasileira de Karatê no 
Campeonato Mundial que será 
realizado no dia 09 de novembro, 
na Bélgica.

O sensei fernandopolense ga-
rantiu sua classificação no Katá  
após obter bons resultados no 
Campeonato Brasileiro, sendo 
medalhista por dois anos con-
secutivos e pontuando como o 
melhor do Estado de São Paulo.  

Emocionado com a convo-
cação, Adauto relata que esse é 
um antigo sonho. “Ainda não 
conseguiu realizar, mas espero 
esse ano,  para isso preciso de 
apoiadores e patrocínio. Como 
atleta essa é uma competição que 
vai consagrar minha trajetória, 
estou bem feliz e ansioso para 
que tudo dê certo”, comentou 
o sensei.

Sensei de Fernandópolis é convocado 
para Campeonato Mundial de Karatê
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MEIO AMBIENTE

Av. Luiz Brambatti, 1023 - Bº Boa Vista
FERNANDÓPOLIS - SP

99767-962817

O município de Fernandópolis 
encontra-se em zona de transição 
entre os biomas Mata Atlânti-
ca e Cerrado, o que confere aos 
ecossistemas municipais grande 
variedade de espécies da fauna e 
flora, e sendo assim, é fundamen-
tal o conhecimento, caracteriza-
ção e proteção da biodiversidade 
do município.

O levantamento das espécies 

representantes da fauna é um 
importante indicativo do grau 
de antropização de determinada 
área, sendo utilizado também 
como ferramenta para verificar 
a existência de espécies ameaça-
das de extinção nos fragmentos 
florestais, na área de influência de 
um empreendimento e realizar o 
reconhecimento da fauna do local.

Por meio de uma parceria, foi 

proposto aos alunos das Escolas 
Municipais de Fernandópolis que 
seja feita a identificação faunísti-
ca da região, por meio de visitas 
em áreas verdes do município, 
para tentar identificar os animais 
mais presentes.

Inicialmente o projeto será 
realizado com os alunos do 5º 
ano da EMEF Antônio Maurí-
cio, nesta quinta-feira, dia 19, na 

matinha do Parque Universitá-
rio. As crianças serão orientadas 
pelo biólogo Prof. Msc Oscar 
Farina Júnior, que também faz 
parte do Conselho Municipal 
de Meio Ambiente. O projeto 
será desenvolvido em  conjunto 
a uma cartilha de identificação 
das espécies mais encontradas 
no município. A cartilha contém 
fotos de 14 espécies e as princi-

pais características para facilitar 
a identificação pelas crianças, 
além de jogos educativos para 
deixar o aprendizado mais fácil 
e divertido.

As crianças também serão 
orientadas pela equipe da Secre-
taria de Meio Ambiente e farão o 
uso de binóculos que foram do-
ados pelo Conselho Municipal 
de Meio Ambiente para realizar 

a observação. “A ação proposta 
vai utilizar a ferramenta de edu-
cação ambiental como forma de 
alcançar os maiores dissemina-
dores de informações, que são as 
crianças, instruindo para que elas 
saibam  como cuidar e utilizar de 
forma sustentável os recursos que 
a fauna regional disponibiliza”, 
comentou o secretário de Meio 
Ambiente, Luiz Sérgio Vanzela.

Em parceria, Meio Ambiente e Educação realizam projeto piloto de identificação de aves

Ação começou na quinta, na matinha do Universitário com alunos da escola  Antônio Maurício 

Por meio de credenciamento do SISBI, “Delícias do Porco” chega ao município e vai gerar novos empregos 

Prefeito anuncia vinda de nova empresa para Fernandópolis
Durante coletiva para divulga-

ção do credenciamento do SISBI 
(Sistema Brasileiro de Inspeção 
de Produtos de Origem Animal) 
em Fernandópolis, na manhã des-
ta sexta-feira, 20, um dos des-
taques foi o anúncio feito pelo 
prefeito André Pessuto, sobre a 
vinda da indústria “Delícias do 
Porco”, que no prazo máximo 
de 15 dias inicia seus trabalhos 
no município.

A vinda da “Delícias do Porco” 
em Fernandópolis foi possível 
graças ao credenciamento do 
município no SISBI e vai gerar, 
de início, 20 novos empregos, 
aumentando as vagas gradati-
vamente. 

“Há tempo estamos esperando 
essa liberação para que nossa em-
presa possa comercializar produ-
tos por todo Brasil e encontramos 
em Fernandópolis essa possibili-
dade. Em contato com o vereador 
Murilo Jacob e, posteriormente, 
com o prefeito André Pessuto, 
fomos muito bem recebidos e 
decidimos desenvolver nosso 
trabalho nesta cidade, onde que-
remos gerar muitos empregos. 
Parabéns Fernandópolis, essa 
conquista vai ficar na história da 
cidade”, comentou Jeferson Ses-
tari, proprietário da “Delícias do 
Porco”, na ocasião acompanhado 
pelos sócios Dorival Oel Pintor e 
Célio Marcos Orsai.

“Fernandópolis ganha uma 
nova empresa com produtos de 
origem animal, a primeira de 
muitas que virão com a conquista 
do SISBI. Agradeço os empresá-
rios da “Delícias do Porco”, que 
acreditaram em nossa cidade e 
deixo aqui meu apoio e incentivo 
para que ampliem seus trabalhos 
gerando cada vez mais empregos 
à nossa população”, disse o pre-
feito André Pessuto. 

Alguns detalhes técnicos se-
rão definidos e apresentados na 
próxima semana ao Conselho 
do PRODESF – Programa de 
Desenvolvimento Sustentável de 
Fernandópolis que fará a avalia-
ção final dos documentos. 

www.jornaldointerior.com.br
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